



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	10/02/2023	LEGISLATIVO

ACTO CONMEMORATIVO

Ministra Piña participa en recorrido al Zócalo

Sólo al principio del evento recibió el saludo del Presidente

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Como representante del Poder Judicial de la Federación (PJF), la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, acudió a la ceremonia de conmemoración del 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad.

Al inicio del acto, recibió el saludo del presidente Andrés Manuel López Obrador y participó en el recorrido de la avenida Juárez al Zócalo, a bordo de un vehículo militar.

La dirección de Comunicación Social de la SCJN difundió fotografías y un video de la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal.

El evento, que por primera ocasión se realizó en la explanada del Zócalo de la Ciudad de México y no en el Alcázar del Castillo de Chapultepec, estuvo encabezado por el presidente López Obrador.

El domingo pasado, 5 de febrero, se generó un debate debido a que la presidenta de la Corte no se puso de pie cuando el titular del Ejecutivo subió al escenario del Teatro de la República, para encabezar el 106 Aniversario de la promulgación de la Constitución, en Querétaro.

En las imágenes de este jueves, la ministra presidenta de la Corte, Piña Hernández, viaja en un vehículo descubierto del Ejército Mexicano,

entre la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y, al extremo, Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado.

En otras imágenes, la presidenta de la SCJN y del CJF acompaña al presidente López Obrador en diferentes eventos de la ceremonia,



Suplencia

Debido a la asistencia de la ministra Piña Hernández al evento del Zócalo, la sesión del pleno de la SCJN estuvo presidida por el ministro decano Luis María Aguilar Morales.

como la representación de la Marcha de la Lealtad, la develación de una placa conmemorativa y el presídium, para los discursos oficiales.

Debido a la asistencia de la ministra Piña Hernández al evento del Zócalo de la Ciudad de México, la sesión del pleno de la SCJN estuvo presidida por el ministro decano Luis María Aguilar Morales.

En la misma se resolvió una consulta a trámite relacionada con un asunto relacionado con una solicitud del Comisariado de Bienes Comunales de Calimaya de Díaz González, Estado de México, por un reclamo de una sentencia que data de hace 65 años.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	7	10/02/2023	LEGISLATIVO



Foto: Eduardo Jiménez

A su llegada al evento, el Presidente saludó de mano a la ministra Norma Lucía Piña y al diputado Santiago Creel Miranda.